



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 04.02.2022 bis 06.02.2022

Betrüger erbeuten Hohe Geldsumme

Gardelegen OT Jävenitz, 04.02.2022, 15:00 Uhr

Eine 82-jährige wurde am Freitag Opfer einer Betrugsmasche. Unbekannte Täter meldeten sich am Freitagvormittag bei der betagten Dame und gaben sich als Polizeibeamte aus. Unter einem falschen Vorwand forderten die Täter die Dame auf, einen deutlich fünfstelligen Betrag zu entrichten. Die 82-jährige kam der Aufforderung nach und besorgte die geforderte Summe. Am Freitagnachmittag kam es letztendlich zur Geldübergabe an der Haustür. Erst der Sohn alarmierte zwei Stunden später die Polizei, als seine Mutter ihm von dem Vorfall erzählte. Zeugen, die am Freitagnachmittag im Bereich der Jävenitzer Breiten Straße ungewöhnliche Personenbewegungen oder sonstige Auffälligkeiten, die mit der Tat im Zusammenhang stehen könnten, wahrgenommen hat, wird gebeten sich telefonisch bei der Polizei Gardelegen (Tel.: 03907/7240) zu melden. Am Freitagnachmittag meldeten sich mehrere Bürgerinnen und Bürger aus dem gesamten Kreisgebiet, welche ebenfalls solche Betrugsanrufe erhalten hatten. Hier hatten die meist betagteren potentiellen Opfer „den Braten jedoch gerochen“, weshalb es zu keiner Geldübergabe kam.

Reifen zerstoehen

Salzwedel, Am Kronsberg, 05.02.2022

Im Zeitraum vom 04.02.2022, 18:00 Uhr bis 05.02.2022, 06:30 Uhr haben bislang unbekannte Täter alle vier Reifen eines abgeparkten Zustellfahrzeugs zerstoehen. Der Peugeot Boxer war auf Höhe der Hausnummer 25 abgestellt. Zeugenhinweise werden im Polizeirevier Salzwedel entgegengenommen.

Sachbeschädigung durch Graffiti

Salzwedel, Burgstraße, 05.02.2022

Durch einen Anrufer wird im Polizeirevier Salzwedel eine gegenwärtige Sachbeschädigung durch Graffiti gemeldet. Eine Gruppe Jugendlicher soll am Eingang des Burggartens eine Wand besprühen. Durch zufällig im Nahbereich befindliche Kollegen der Kriminalpolizei, welche mit einem zivilen Streifenwagen unterwegs waren, konnten sowohl das frisch gesprühte Graffiti, als auch die beschriebene Gruppe festgestellt und deren Personalien erhoben werden. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet. Die Kosten der Beseitigung werden wohl ebenfalls auf die Beteiligten zukommen.

Mit Cannabis am Steuer

Schwiesau - Zichtau, L19, 05.02.2022

Durch zwei Beamte der Polizei Gardelegen wurde gegen 23 Uhr ein PKW Skoda kontrolliert. Während der Kontrolle fielen den Beamten mehrere kleine Plastiktütchen im Innenraum des Fahrzeugs auf, welche erfahrungsgemäß gern zum Verpacken von kleinen Mengen Betäubungsmitteln verwendet werden. Der dahingehend befragte Fahrzeugführer gab daraufhin insgesamt drei kleine Zip-Tütchen mit pflanzlichem Inhalt heraus, wobei es sich im Cannabis und Haschisch handeln dürfte. Weiterhin wies der 20-jährige Anzeichen für den Konsum selbiger Betäubungsmittel auf, weshalb ein Drogenschnelltest vor Ort durchgeführt wurde, welcher positiv auf die genannten Substanzen reagierte. Der junge Mann musste die Beamten daraufhin zur Blutprobenentnahme ins Krankenhaus begleiten. Ihn erwarten nun ein Strafverfahren wegen des Besitzes von und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wegen des Fahrens unter Betäubungsmitteln.

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de